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Lavori  al  Bacigalupo, Pesce: “I  cittadini  vivranno in un
quartiere riqualificato”
di Redazione
21 Agosto 2010 – 10:03

Savona. A margine della presentazione del Savona Fbc, società calcistica che presiede,
Andrea Pesce interviene sulla delicata questione dei disagi lamentati dagli abitanti delle
vie Costacavalli e via Cadorna a Legino, a seguito dei necessari lavori di adeguamento alle
norme per la sicurezza attorno allo stadio Valerio Bacigalupo.

“La legislazione in questo momento è più rigida rispetto ad una volta – dichiara Pesce – e
deve tutelare tutti i cittadini. Chiaramente il quartiere di Legino ha dovuto subire questa
circostanza di  emergenza,  ma sono convinto  che con il  progetto  dello  stadio  e  della
riqualificazione delle aree circostanti i cittadini stessi avranno il piacere di vivere in un
quartiere ristrutturato. Per adesso cerchiamo di agevolarli nel miglior modo possibile”.
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